PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
REFORMA	4	2/11/24	LEGISLATIVO



## Sin evidencias

El oficialismo alude reiteradamente a la supuesta voluntad del pueblo de tener Jueces y Magistrados elegidos por voto popular. Así lo decidió el pueblo, dicen.

En realidad, el pueblo votó por la promesa de que con la elección de Jueces y Magistrados se eliminaria la corrupción en el Poder Judicial.

Pero el oficialismo nunca mostró evidencia alguna de que así sucedería utilizando este mecanismo, ni del grado de corrupción existente que justificara un cambio tan radical a la Constitución.

Como está formulada la reforma se vuelve cada vez más evidente que el objetivo de fondo no era eliminar la corrupción en el Poder Judicial, sino controlarlo, algo por lo cual el pueblo nunca votó.

RICARDO JASSO SÁNCHEZ / San Pedro, NL